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Avant de passer au compte rendu de l'année bienvenue à la nouvelle présidente de la renaissance  

de Roche-lez-beaupré Aline TOURNERET et Laury DROUHOT à l’avenir de Grandvillars. 

2024 année olympique, chacun a pu via les médias ou sur place en profiter 

Mais lorsque l’on regarde la date de création des JO 100 ans, un chiffre lointain où bon nombre de 

grands athlètes ont foulé dans des épreuves différentes. Et si vous êtes curieux, avide d’informations, 

si tout vous intéresse dans cette vie de bénévolat que vous poursuivez au sein de la FSCF vous 

n’avez pu manquer parmi les infos de notre site riche d’informations que je conseille entre parenthèse 

aux peu de récalcitrants afin qu’ils changent d’avis. Certaines associations bien de chez nous ont fêté 

elles leurs 80,100,120 voire 150 ans d’existence… 

Des anniversaires qui fleurissent d’autres à venir mais s’est-on posé la question : qui étaient ces 

femmes ces hommes qui font ce que nous sommes aujourd’hui 

Il leur en fallut du courage, de la détermination, de l’énergie, de la force pour essayer de s’ouvrir au 

monde moderne qui se profilait et qu’ils espéraient tellement plus beau 

Le travail patient de nos aînés, de tant de générations qui ont vécu pour exister, nous donner un 

avenir, une liberté de mouvements méritent par les valeurs qu’ils nous ont inculqué un grand merci et 

beaucoup de considération surtout dans ce monde actuel où parfois on se bat moins pour être comme 

eux se sont battus mais bien souvent pour avoir… 

Ne négligeons pas ce cheminement car c’est avec beaucoup de cran de volonté de patience et de 

persévérance qu’ils ont su affronter les aléas de la vie pour nous donner un avenir riche tel que nous 

le vivons actuellement. Ne l’oublions pas !! 

Soucieux du travail bien fait le Comité actuel lui s’efforce d’être à votre écoute mais le chemin est 

parfois houleux. La satisfaction de vous voir ici réunit aujourd’hui est un bien précieux qui nous 

encourage pour continuer l’aventure. Il n’y a pas de hasard, un comité, des cadres de commissions 

énergiques font la marque de confiance. Des idées, des échanges fusionnent, des solutions sont 

trouvées. Se réjouir  d'une victoire face aux problèmes internes d'une association en étant tous 

solidaires et leur trouver une porte de sortie.  Une vie passionnante où on y attend les nouveaux 

membres 

Chacun à sa façon laisse une empreinte par son savoir, son envie de donner telles les commissions 

qui travaillent pour la réussite de nos rencontres 

Je vous livre le compte rendu de la commission féminine gym : 

Les membres de la commission remercient les clubs organisateurs des différentes compétitions pour 

l’organisation matérielle et leur accueil. 

Pour cette année gymnique : 

 les interclubs ont été organisés par le Cercle Gymnique du Russey le 18 février. 306 gymnastes 

de 18 clubs ont été accueillies dans les montagnes du Haut-Doubs sous un beau soleil. 



 Un nouveau tour dans le Haut-Doubs, le 14 avril pour les finales organisées par la Jeanne d’Arc 

de Maîche. Le nouveau système de repêchage pour les gymnastes sélectionnées est 

désormais opérationnel.  

 C’est dans le district de Montbéliard qu’a eu lieu la compétition par équipes des jeunesses et 

des aînées, organisée par la Sportive d’Audincourt les 25 et 26 mai. Ce sont 361 jeunesses et 

132 aînées qui ont concouru sur ces deux journées. 

 La saison s’est terminée par le concours par équipes des plus jeunes. Trois associations se 

sont regroupées. Les jeunes-poussines ont été accueillies par la Mancine de Mamirolle et les 

poussines par l’Avenir du Dahon de Valdahon. Ces deux associations ont œuvré de concert 

pour permettre à près de 700 gymnastes de participer. Il n’est malheureusement plus possible 

avec les contraintes actuelles de faire un palmarès commun. 

La commission remercie les clubs pour leurs efforts et les juges pour leur présence, ce qui a permis 

de bien organiser les compétitions. 

 

Sabine et Isabelle apprécient la présence et l'implication de tous les membres de la commission. 

 

La commission gymnastique féminine juges organise la journée recyclage de janvier où chaque année 

les salles se remplissent signe du bon recrutement de juges et s'en suit l'examen J1 accessible à tous 

ceux qui concrétisent leur savoir par l'obtention d'un grade supérieur  

En parallèle a eu lieu la rencontre des poussins sur le site d'Ornans dans de bonne condition. Au sujet 

de cette compétition le CD aimerait développer un groupe de travail pour  créer une commission 

départemental pour cet évènement 

 

Je vous livre le contenu du compte rendu de la commission Eveil de l’enfant 

La saison reprend avec toujours 6 membres à la commission. Cinq animatrices éveil de l’enfant (AF2) 
et un membre du CID : Mmes Céline Oriot et Joëlle Rolet de la St Michel de Voujeaucourt, Mme Isabelle 
Perrey des Gâs de la vallée d’Ornans, Mme Elodie De Lucca de la Sportive d’Audincourt, Mme Laury 
Drouhot de l’Avenir de Grandvillars et Mme Adélaïde Frick pour le CID. 
 
Deux réunions ont eu lieu en visio pour la saison : 29/09/2023 et 28/06/2024. 
 
Formation de base « Découverte éveil de l’enfant » : deux demi-journée programmées pour 
l’automne 2023 
 
Une première formation de base et découverte, utilisation des malles d’activité, était proposée aux 

associations du District du Pays de Montbéliard à Voujeaucourt, le samedi 18 novembre 2023 de 14h à 

16h30.  

14 personnes encadrent des sections d’éveil de l’enfant étaient présentes et ont appréciés le contenu 

de la formation, des malles et les échanges qui ont nourri cette rencontre. 

Rappel du contenu : 

 Rappel FSCF puis projection du film Eveil de l’enfant de notre fédération.  

 Comment construire une séance d’éveil, mise en situation, jeux en commun, les modules en 
rapport avec le thème choisi et retour au calme. 

 Proposition d’activité en utilisant le contenu des malles. 

 Un temps d’écoute et d’échange a été proposé aux participants et participantes en fin de 
formation. 

 
La journée découverte de l’éveil de l’enfant et des malles d’activité prévue à Grand Combe Chateleu le 
2 décembre 2023 a été annulée du fait du manque d’encadrement de la commission disponible à cette 
date. Sans regret, car les routes n’avaient pas été déneigées et étaient très verglacées au dire des 
spécialistes du Haut Doubs. 



Une nouvelle proposition a été faite aux associations du Haut Doubs en date du samedi 16 novembre 
2024, nous sommes dans l’attente de leur réponse. 
 
Les malles d’activités : 
 
Sept associations du District du Pays de Montbéliard et deux du district du Haut Doubs prennent les 
malles d’activité et sont très satisfaites de leur contenu. 
Les deux malles musicales ont été complétées, à la demande d’une animatrice éveil de l’AUO, avec un 
Kalimba (mini piano portatif). 
Une nouvelle malle des « Arts de cirque » option jonglage sera à disposition des associations pour la 
saison 2024/2025. 
Elles seront alors au nombre de 10 : 2 malles musicales ; 2 malles animatrices ; 2 malles motricité fine ; 
2 malles bibliothèque ; 1 malle raquettes et une malle jonglage. Nous envisageons dans un futur proche 
de créer une malle « Jeux de société ». 
 
Les Fêtes de l’éveil de l’enfant. 
 
Fête de l’éveil du District du Pays de Montbéliard à Voujeaucourt le 6 avril 2024. Bel après-midi, une 
centaine d’enfants ont participé sur le thème « des Arts du cirque ». 
Fête de l’éveil du District du haut Doubs à Grand Combe Chateleu. Belle matinée regroupant 70 enfants 
sur le thème « parcours santé des animaux ». 
Les membres de la commission remercient chaleureusement ces deux associations pour leur 
investissement et leur travail dans la mise en place de ces rencontres départementales. 
 

Prévisionnel de Formations fédérales : AF1, AF2 éveil de l’enfant et AF2 option éveil des 

premiers pas (6mois 2 ans). 

 

Pour information, ses formations sont programmées pour la saison 2024/2025. Elles sont prévues à 

Morschwiller le Bas du 24 au 25 mai 2025 et du 7 au 9 juin 2025. 

 

La Commission Eveil du CID en recherche de nouveau membre. 
 
Nous aimerions compléter notre commission par de nouveaux membres, si vous êtes intéressés par 
cette activité, très enrichissante tant au niveau personnel que relationnel, nous serons heureuses de 
vous accueillir.  
 
De nouvelles idées feront vivre et renouveler nos projets futurs. 
 
Je suis à votre disposition et à votre écoute pour toute demande ou question. 
 
Merci à Toutes et Tous 
 

 

 

*Acquérir du savoir pour se réjouir de donner pourrait être la devise de la formation base cadre et 

base juges qu'organisent les 3 districts chacun de leur côté et ce grâce à la dotation allouée 

annuellement par le comité Départemental pour une meilleure autonomie financière 

*Pour affronter l'avenir financièrement et sereinement Walter et Adélaîde par son contrat d’objectif se 

surpassent pour remplir les caisses. Cette saison 3 actions : animation des territoires avec challenge 

tennis de table ; Eveil de l'enfant et la journée aux internationaux de France 

 

*Le Pass’sport a été reconduit, aide précieuse pour les bénéficiaires  

 

* Sous le signe des JO ont eu lieu les journées du passage de la flamme dans la région en juin dont 

certains ont pu en profiter pour promouvoir leur existence 

 



Et dans cette grande aventure que nous menons chacun y a sa place et surtout faisons confiance à 

ceux qui ont des idées même si celles-ci sont différentes des nôtres, laissons-les avancer sur une 

autre route que celle dictée. Chaque bénévole mérite d'être respecté à sa juste valeur ,avec son lot de 

connaissance et son caractère. En avançant sur le même chemin 

 

Nos anciens ont été les premiers maillons d'une longue chaîne qu'aujourd'hui on se doit de ne pas 

briser. Merci à vous encadrants, membres de comité, de bureau associatif d'y contribuer, d’y laisser 

une empreinte indélébile pour faire de nos licenciés des adultes responsables 

Et si dans chaque association à des années différentes quelques hommes se lançaient dans cette 

belle aventure au sein de la FSCF actuelle aujourd'hui ce sont 4951 licenciés qui leur disent merci et 

comptent sur nous sur vous 

 

Que restera-t-il de nous dans des décennies gardons le regard vers la sagesse nous ne sommes que 

de passage et que celui-ci soit le meilleur possible en se rappelant les 3 A, Amitié, Ambiance et 

Accueil 

 

Pour terminer il est plus important d'être que d'avoir car à force de tout désirer tout gérer on en oublie 

l'essentiel et on se retrouve seul 

Je vous souhaite une belle saison sportive et culturelle, à chacun son histoire aussi belle soit-elle   

 

Anne-Marie DREZET  

Secrétaire Générale du CID 25/70/90 

 

 


